

## **Haïti/Drame : Emmanuel Dérilien, un policier de la 29ème promotion tué puis brûlé à Saint-Louis du Nord**



**La Question** Suivre sur Twitter Envoyer un courriel 3 mai 2023

L'incident s'est produit le mardi 2 mai 2023 dans la commune de Saint Louis du Nord. Le policier de la 29ème promotion de la Police Nationale d'Haïti a été lynché puis brûlé par des membres de la population en colère après que ce dernier ait fait usage de son arme à feu blessant deux personnes lors d'une altercation.

La victime a vainement tenté de s'identifier comme un policier en fonction, mais malheureusement il a été tué par des membres de la population très en colère préconisant la justice populaire qui devient monnaie courante ces derniers jours depuis le lancement de l'opération "Bwa kale".

Une situation qualifiée de déplorable par les dirigeants du Syndicat de la Police Nationale d'Haïti (SYNAPOHA). Ces derniers invitent les agents de la PNH à faire preuve de plus de prudence dans leurs interventions.

<https://laquestionnews.com/haiti-drame-emmanuel-derilien-un-policier-de-la-29eme-promotion-tue-puis-brule-a-saint-louis-du-nord/>